



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 163
23 de abril de 2018

Décimo Encuentro Internacional

La carrera de Pedagogía de la Lengua y la Literatura de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, organizó el VII Encuentro Internacional de escritores, docentes y estudiantes de Lengua y Literatura César Dávila Andrade: el Fakir más allá de los 100.

La Dra. Ruth Páez, Decana, explicó que en este VII Encuentro les ha inspirado el centenario del nacimiento del gran escritor, poeta y cuentista cuencano César Dávila Andrade, el Fakir y el conmemorar los 90 años de vida de la Carrera.

El Encuentro contó con disertaciones de El español en el Ecuador, Visión comparativa entre el ensayo tradicional y el ensayo contemporáneo, La axiología y la antropología de la lengua y la escritura, recitales poéticos. Se llevaron a cabo conversatorios sobre la Perspectiva Vanguardista de César Dávila Andrade, Literatura y Comunicación, El lenguaje sexista en la literatura y en la Educación Superior. Se transmitió la teleconferencia Algunas diferencias semántico pragmáticas entre el español de Ecuador y el de España a nivel coloquial, impartida por el Dr. Xavier Frías de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, UNED, España.

Vicente Sandoval, Coordinador del área de Literatura, expresó que lo que vale la pena es la trascendencia y la estela que ha dejado la carrera en la formación de docentes de lengua que ayer, hoy y siempre han sumado esfuerzos y voluntades para servir a la educación nacional con eficacia, eficiencia y capacidad.

Además se realizaron Talleres sobre Dominio Lingüístico, Proyecto ENES Ser Bachiller 2018, La lectura y escritura académica en los diferentes niveles educativos. El Dr. Franklin Cepeda Astudillo, PhD de la Universidad Andina Simón Bolívar disertó sobre el Manejo responsable de redes sociales y presentó su libro Ecuador en la ruta del Quijote. **J.P**

